



Das Konzept der RCM Grenzland Klassik 2025

Die Stadt Mönchengladbach feiert in diesem **Stadt**“ und die RCM Grenzland Klassik kehrt diesem Jahr starten die Teilnehmer wieder vom



Jahr „**50 Jahre miteinander eine** zu ihren Wurzeln zurück. In historischen Alten Markt.

Das Team der RCM Grenzland Klassik möchte mit dieser Oldtimerfahrt auch für Neueinsteiger in der Oldtimerszene einen Einstieg schaffen, alte Hasen kommen aber trotzdem auf ihre Kosten. In den Vordergrund, stellen wir den Spaß und die Freude bei einer stressfreien Ausfahrt.

Ganz besonders freuen sich die Zuschauer und wir auf die Teilnehmer mit ihren historischen Fahrzeugen der Baujahre vor 1950.

Die Begrüßung der Teilnehmer erfolgt mit einem Frühstück in der Bolten Landwirtschaft in Korschenbroich, hier findet auch die Dokumentenabnahme und der Vorstart ab 11:31 Uhr statt.

Ab 12:01 Uhr erfolgt der Start auf dem wohin die Teilnehmer mit ihren mobilen Uhr zurück kehren.



Alten Markt in Mönchengladbach, Schätzchen nach ca. 120 km ab 16:15

Von 16:15 – 17:25 Uhr erfolgt eine Teampräsentation auf dem Alten Markt und Hindenburgstr. hier können die Fahrzeuge von einem interessierten Publikum bestaunt werden.

Das Champions-Bufferet und Siegerehrung findet ab 18:00 Uhr in der Bolten Landwirtschaft in Korschenbroich statt.

Die Aufgabenstellung sind Chinesenzeichen, leichte Sollzeitprüfungen, Geschicklichkeitsprüfungen und Sonderprüfungen rund um das Automobil (keine Bildersuche).

Wir hoffen, dass Ihnen unser neues Konzept gefällt und wir Sie am 24. August 2025 als Starter begrüßen können.

Das Team der

RCM Grenzland Klassik